

Fecha <b>21.05.2009</b>	Sección <b>Primera-Opinión</b>	Página <b>22</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

< DOS MESES DE ESCASEZ >

## Vivir sin agua

NEZAHUALCÓYOTL.— Habitantes de este municipio realizarán una huelga de pagos, en protesta porque desde hace dos meses no cuentan con el servicio de agua potable en sus domicilios. Ayer, candidatos del PAN a diputados locales y federales hicieron un llamado a la población afectada a no pagar el servicio, hasta que se haya normalizado el suministro, y exigieron un informe de los recursos que por concepto de pago de agua recibe la alcaldía.

— ÁNGELES VELASCO, CORRESPONSAL



Foto: Mateo Reyes/Archivo

